



# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Brigadir Andi Hidayat, Membina Hubungan Dekat dengan Masyarakat Melalui Sapari Shalat Subuh Berjamaah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Aug 21, 2023 - 13:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Brigadir Andi Hidayat, Membina Hubungan Dekat dengan Masyarakat Melalui Sapari Shalat Subuh Berjamaah*

**SUKABUMI, 21 Agustus 2023** - Sebuah momen berarti terjadi pada Senin pagi, tanggal 21 Agustus 2023, ketika *Brigadir Andi Hidayat*, Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalibunder, melaksanakan giat sapari (shalat subuh berjamaah) di Masjid Al Muttaqin, Kp. Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Dalam upaya membangun kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas mengambil inisiatif untuk melaksanakan shalat subuh berjamaah di masjid setempat. Namun, momen ini juga dimanfaatkan untuk mengadakan giat *Subuh Curhat*, di mana warga dapat berbagi cerita dan kekhawatiran mereka terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

Brigadir Andi Hidayat memberikan perhatian penuh pada curhatan yang disampaikan oleh masyarakat. Ia mendengarkan dengan seksama dan menyediakan ruang bagi warga untuk mengutarakan pandangan mereka. Dalam konteks kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi dan saran yang relevan kepada masyarakat.

Dalam momen ini, Brigadir Andi Hidayat menciptakan iklim yang mendukung di mana masyarakat merasa diperhatikan dan didengar. Ia mengingatkan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan menghadirkan diri di tengah-tengah masyarakat dalam kegiatan keagamaan seperti sapari shalat subuh berjamaah, Bhabinkamtibmas Brigadir Andi Hidayat menunjukkan komitmennya dalam membangun kerja sama yang erat dengan masyarakat. Diharapkan, hubungan ini akan terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga Kalibunder.